
Riunione 08/05/2023 – Report tutor accoglienza – Ingegneria Unipi 

 

1. Giulia Bianco ‐> Ingegneria dell’Energia (Assente alla riunione) 

Sono tutor d'accoglienza per Ingegneria dell'Energia e non ho problematiche da segnalare. Fino ad ora ho 

organizzato 12 incontri in presenza: negli incontri svolti il mercoledì pomeriggio dalle 14 alle 19 sono sempre 

presenti 10/13 studenti; negli incontri svolti il sabato dalle 8.30 alle 13.30 sono presenti 3/6 studenti.  

 

2. Gianluca Orrù ‐>Ingegneria Gestionale  

Confermo che sono riuscito a contattare il presidente all'inizio dell'attività per conoscere l’orario delle lezioni. 

Il presidente ha  inviato una mail  a  tutti  i docenti del  corso per  avvisare dell’inizio del  tutorato. Nessun 

professore ha risposto e non ho avuto contatti con i docenti; mi sono presentato agli studenti durante una 

lezione di fisica. Ho svolto poco più di 80 ore con riscontro abbastanza basso degli studenti: ho parlato con 

tre studenti del corso e una studentessa delle superiori, che, tramite il presidente di corso, mi ha contattato 

per informazioni riguardanti al test per accedere ad ingegneria; ho svolto gli incontri sempre online negli orari 

nei quali i ragazzi non hanno lezioni e in base ai miei impegni universitari. Ho creato un gruppo whatsapp per 

tenere i contatti con gli studenti, ma a parte alcune informazioni, nessuno si è interessato alle riunioni fatte 

su teams. 

Le riunioni sono state fatte il lunedì, giovedì e venerdì e sono disponibile dalle 15 alle 18 su teams. 

 

3. Andrea Antonio Distefano ‐> Ingegneria Chimica.  

Non ho avuto problemi nel contattare  il presidente  (Puccini) e  il vicepresidente  (Bertei) del corso, anzi ci 

sentiamo di frequente perché sono parecchio interessati all'andamento del tutorato. Non ho avuto problemi 

con docenti, sebbene non siano rapidi a rispondere. 

Ho informato gli studenti circa la presenza dell’attività di tutorato durante una lezione di fisica I. La frequenza 

non è stata elevatissima ma per lo meno mi hanno contattato. Negli incontri in presenza nella biblioteca di 

ingegneria chimica ho avuto un’affluenza maggiore, seppur  limitata rispetto agli  incontri online.  In questi 

giorni con il professore Bertei stiamo organizzando una serie di esercitazioni di fisica 1 che dovrei svolgere io 

sia in presenza che a distanza. Ovviamente siamo d'accordo con la professoressa di fisica 1 (Poggiani) che ci 

darà gli esercizi svolti che poi spiegherò agli alunni. Dovrei svolgere un max di altri 3‐4 incontri entro giugno 

e terminare le ore di tutorato. Ho fatto alcuni esercizi di Chimica Organica con alcuni studenti. Ho consigliato 

studenti del corso di analisi per lo studio della materia.  

 
4. Antonella Batistini ‐> Ingegneria Edile‐Architettura  

Presidente del corso incontrato a inizio semestre, il quale mi ha indirizzato al corso di analisi. Operativamente 

non ho ricevuto istruzioni da quest’ultimo su cosa fare con gli studenti. Ho quindi contattato tutti i docenti 

del primo anno mettendomi a disposizione, in modo da ampliare il mio servizio agli studenti, ma nessuno mi 

ha dato informazioni per le attività da svolgere con gli studenti. 

Gli incontri sono stati 20 e sono stati svolti tutti da remoto eccetto uno, svolto in presenza dopo la lezione 

delle 17che però non ha riscontrato partecipazione. Gli studenti si presentano agli incontri in numero esiguo 

e ho riscontrato come preferenza  la modalità da remoto perché molti sono pendolari. Gli studenti hanno 



preferito incontrarsi su teams, sebbene poi pochissimi si siano effettivamente collegati. Ho creato un gruppo 

whatsapp per aggiornare gli studenti settimanalmente sull’orario degli incontri. 

Gli orari sono stati  i seguenti, salvo  leggere variazioni:  lunedì 17‐19, martedì 15‐18, mercoledì 8.30‐11.30, 

venerdì 14‐17. 

 

5. Matteo Nemec ‐> Ingegneria Civile, Ambientale ed Edile (Assente alla riunione) 

Sono tutor d’accoglienza per il Corso di Ingegneria Civile, Ambientale e Edile. 

All’inizio dell’attività ho contattato il Presidente del corso e, dopo aver chiesto qualche minuto di una lezione 

a un professore, mi sono presentato agli studenti del primo anno.  

Non ho avuto nessun problema con alcun docente.  

Ad oggi mi sono dedicato all’attività, rendendomi disponibile per gli studenti, 19 volte con un totale di 83 

ore, di  cui 17  incontri da  remoto, attraverso  il  canale Teams, e due volte  in presenza.  La maggior parte 

dell’attività l’ho svolta il lunedì e martedì pomeriggio e qualche volta anche il giovedì pomeriggio, in modo 

tale da non accavallarmi alle ore di  lezione del primo anno. Tuttavia,  la partecipazione degli studenti si è 

rivelata quasi totalmente assente, eccetto un paio di casi  in cui ho ricevuto domande via mail per quanto 

concerne borsa di studio e piano di studi. 

 
6. Cecilia Ciammaichella ‐> Ingegneria Aerospaziale 

Sono tutor di accoglienza per il corso di ingegneria aerospaziale.  

Sono riuscita a contattare il presidente del corso che mi ha indicato i professori con cui prendere contatti, 

sono anche riuscita a parlare con loro e a presentarmi durante le loro lezioni (non tutti avevano indicazioni 

particolari da darmi, tranne Disegno e fisica 1). Il professore di disegno mi ha chiesto di invitare i ragazzi a 

frequentare  le  esercitazioni  del  corso, ma  non mi  ha  dato  altre  indicazioni  su  come  possa  essere  utile 

nell’attività di  tutoraggio. Credo che  sia necessario organizzare meglio  la  relazione  con  i docenti, magari 

facendo delle esercitazioni direttamente durante il corso. Per fisica 1 c’è presente un tutor specifico per la 

materia già d’accordo con il professore (probabilmente uno studente di fisica). 

Ho svolto gli  incontri  in remoto ogni  lunedì mattina e mercoledì e venerdì pomeriggio (sono  i pochi buchi 

lasciati  dalle  lezioni  del  primo  anno)  più  qualche  incontro  concordato  (sabato  o  settimana  di  vacanze 

pasquali). Ho  chiesto  se preferivano  in presenza o  su  teams, ma hanno preferito  la modalità a distanza. 

Chiedono più che altro informazioni sulle modalità di esame o sull’esistenza di gruppi di studio per materie 

specifiche. 

La partecipazione però è piuttosto scarsa fino a questo momento. 

 

7. Soufian Ed Daoudi ‐> Ingegneria del Design Industriale (Assente alla riunione) 

Sono  il  tutor di accoglienza del corso di  Ingegneria per  il Design  Industriale. Sono  riuscito a contattare  il 

presidente, con cui ho fatto un incontro e in cui mi ha dato i contatti dei docenti del corso, l’orario e il contatto 

del tutor che era presente nel primo semestre. Ha inoltre mandato una mail ai docenti per avvisarli della mia 

presenza, successivamente ho contattato un docente chiedendogli se potevo presentarmi a lezione, in modo 

da avvisare gli studenti per la presenza della figura del Tutor di accoglienza e di cosa si occupasse. Attraverso 

il tutor del primo semestre sono riuscito a farmi mandare il link del gruppo whats app del corso, nel quale 

sono entrato e comunicato della mia presenza. Per quanto riguarda gli  incontri, ho dato  la disponibilità ai 



ragazzi diversi giorni durante la settimana avvisandoli tramite teams della possibilità di fare incontri online o 

in presenza. Devo dire che per ora la partecipazione da parte degli studenti è quasi assente. Per ora ho tenuto 

39 incontri che si sono tenuti su teams prevalentemente il pomeriggio con il seguente orario: 

lunedì: dalle 17:00 alle 19:30 

martedì: dalle 18:00 alle 19:30 

mercoledì: dalle 17:30 alle 19:30 

giovedì: dalle 18:00 alle 19:30 

venerdì: dalle 18:00 alle 19:30 

sabato: dalle 9:00 alle 12:30 

 

8. Marco Raffo ‐> Ingegneria Informatica 

Il corso di laurea di cui sono tutor è quello di ingegneria informatica, ho contattato il presidente di corso e 

sono stato affidato ai corsi di fisica 1 e analisi 2 di cui ho  incontrato  i docenti. Con questi docenti è stato 

delineato il percorso da fare, ovvero creare dei gruppi studio con gli esercizi fornitimi dai docenti da risolvere 

insieme. Ho creato un gruppo teams dove ho inserito i ragazzi per metterci d’accordo sugli incontri e dare 

informazioni. Sul gruppo teams ho fatto un sondaggio per scegliere con loro un’aula, ma nessuno ha risposto. 

Ho pubblicato un calendario  rendendo note  le disponibilità  il  lunedì, mercoledì e giovedì pomeriggio e  il 

sabato  pomeriggio.  Il  problema  è  che,  tolto  qualcuno  che  ha  chiesto  qualche  informazione  all’inizio,  la 

partecipazione è stata nulla fino ad adesso. Per il resto continuo a cercare di invogliare i ragazzi a incontrarci 

rendendomi disponibili  in ogni modo. Ho cercato di seguire  i consigli del tutor del primo semestre che ha 

avuto affluenza elevata, ma purtroppo non ho avuto lo stesso riscontro. Riproverò a chiedere ai docenti di 

fisica 1 e analisi 2 di pubblicizzare il tutorato, in modo da attirare un numero maggiore di studenti. 

 

9. Giulia Goti, ‐> Ingegneria Meccanica. 

Sono riuscita a contattare  il presidente di corso, prof. Marco Beghini, che mi ha messo  in contatto con  il 

referente dell'attività di tutoraggio per ingegneria meccanica, Ing. Michele Abruzzo, il quale mi ha detto di 

contattare  i  docenti  di  analisi  e  fisica,  ma  mi  ha  consigliato  di  limitarmi  a  fornire  indicazioni  di  tipo 

organizzativo o amministrativo piuttosto che didattiche. 

Non ho  riscontrato problemi nel  contattare  i docenti, ma nessuno è a conoscenza del  ruolo del  tutor di 

accoglienza e quindi non mi hanno saputo dare indicazioni su come poter svolgere il mio ruolo di supporto. 

Sono stati svolti 27 incontri, per un totale di 82.5 ore, di cui 2 ore in presenza e le restanti online.  

Gli studenti non hanno partecipato a nessun incontro. Alcuni studenti mi hanno contatta tramite messaggi 

teams o whatsapp per avere informazioni riguardanti il tutorato, la segreteria e il CLI. 

L'orario attuale è: 

Lunedì 16.00 ‐ 20.00 

Martedì 18.30 ‐21.00 

Mercoledì 18.00 ‐ 21.00 

Venerdì 18.00 ‐ 21.00 



 

10. Brigida Soldo ‐> Ingegneria Elettronica ed Ingegneria delle Telecomunicazioni 

Ho  contattato  il presidente di  entrambi  i  corsi di  laurea e mi hanno  consigliato  i  corsi e  i professori da 

contattare del secondo semestre in moda da poter dare un sostegno. Ho contattato i professori, purtroppo 

solo la professoressa di Analisi 2 La Ghisi, che insegna in entrambi i corsi, mi ha dato un riscontro. Ho avuto 

dei ricevimenti con lei, mi sono confrontata sul supporto da poter dare agli studenti e le varie problematiche 

che  si  potevano  presentare. Ho  creato  un  gruppo  Teams  e  sono  stata  aggiunta  al  gruppo whatsapp  di 

entrambi i corsi di laurea in modo da condividere con loro le comunicazioni inerenti agli orari disponibili per 

i ricevimenti  in caso di necessità. Purtroppo, non ho avuto molti riscontri, solo qualcuno mi ha contattato 

tramite whatsapp  e  poi  su  Teams  in modo  da  chiarire  alcuni  dubbi. Ho  comunicato  la  disponibilità  per 

ricevimenti che al momento sto facendo su Teams il lunedì, mercoledì, venerdì e sabato un paio di ore nel 

pomeriggio. 

11. Maddalena Palazzo ‐> Ingegneria Biomedica 

La sottoscritta, Maddalena Palazzo, tutor del corso di laurea di Ingegneria biomedica è riuscita a contattare 

il presidente tramite mail in data 26 Febbraio 2023,  il quale mi ha dato appuntamento via mail in data 28 

Febbraio. Durante l’incontro mi ha consigliato di concentrarmi solamente sulla materia di Fisica Generale 1. 

Successivamente ho contattato, via mail,  il docente coordinatore del corso, Dino Leporini,  il quale mi ha 

permesso di andare in aula durante una delle sue lezioni e presentarmi ai ragazzi. Il numero di incontri svolti 

sono stati all’incirca 30 avvenuti tutti online in quanto molti studenti essendo pendolari preferiscono questa 

forma.  Alle  volte  ho  effettuato  incontri  privati  chiesti  appositamente  dagli  studenti  .  Inizialmente  la 

partecipazione è stata maggiore rispetto ad ora. Lo svolgimento è avvenuto sempre post lezione dalle 18.30‐ 

20 nei giorni in cui i ragazzi hanno avuto lezione nel pomeriggio oppure dalle 15.00‐18.00 nei giorni in cui il 

pomeriggio non hanno avuto lezione. 

 


